



Rorschach, 7. Dezember 2016

Einladung zur Neujahrsbegrüssung 2017

Freitag, 6. Januar, 18.45 Uhr, Kornhaus | 19.45 Uhr PeLago

Beim Apéro im Erdgeschoss des Kornhauses in Rorschach verabschieden wir die Vernehmlassungsantwort der Sektion zur Entwicklung und Gestaltung von Hafenaerial und Kornhaus. Anschliessend begeben wir uns ins Regionale Pflegeheim PeLago an der Wiesenstrasse 14 in Rorschacherberg, wo wir im Restaurant Opera bei einem Pastaplausch politisieren, diskutieren und auf das neue Jahr anstossen. Als Gast dürfen wir Max Lemmenmeier, Präsident der SP Kanton St. Gallen, an der Neujahrsbegrüssung willkommen heissen.

Programm:

Ab 18.45 Uhr Apéro im Kornhaus

Begrüssung | Peter Buschor, Präsident SP Rorschach Stadt am See

Vernehmlassung Kornhaus-Hafenaerial | Information und Verabschiedung

Ab 19.45 Uhr Nachtessen im PeLago

Ansprache | Max Lemmenmeier, Präsident SP Kanton St. Gallen

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Für den Vorstand

Margrit Zürcher und Jacqueline Schneider

Wer einen Fahrdienst benötigt, kann dies bei der Anmeldung deponieren.

AN-/ABMELDUNGEN bitte bis spätestens 30.12.2016 an die Geschäftsstelle!